

DIÁLOGOS CON JESÚS (PARTE IV)

NO VENDÁIS, LIMITAOS A MOSTRAR...

Jesús continuó diciendo:

__No vendáis. Limitaos a mostrar. Que cada cual decida. Es más importante insinuar que convencer... Dejad que el Padre haga su trabajo.

__Vivid sin miedo. Junto al Padre nada os faltará. Lo importante no es lo que dice el ser humano, sino lo que hace.



Respiró hondamente y concluyó:

__Más aún: lo importante ni siquiera es eso. Lo importante es lo que siente...

Yo sentí admiración y gratitud.

__A veces encontráis difícil mi mensaje porque tratáis de construir mis enseñanzas sobre lo ya establecido. ¡Despertad! Es preciso que desaprendáis para renacer... Os lo he dicho. La buena nueva no puede ser acomodada a lo que ya existe. ¡Desaprended!

Creo que estaba solicitando un imposible. Y redondeó:

__Os lo pondré más fácil. No estoy aquí para destruir, sino para iluminar y refrescar la memoria del hombre. Habéis olvidado quienes sois, de dónde procedéis, y hacia dónde os encamináis, inexorablemente...

Y subrayó...

__¡Inexorablemente!

Y todavía os lo pondré más fácil aún...

Abandonaos a Él y se hará la luz en vuestras mentes.

No he venido a legislar, ni para caer en la tentación de modificar los asuntos mundanos. Si lo hiciera, el natural devenir de la sociedad lo rectificaría. Lo que es bueno hoy no tiene por qué serlo mañana.

Me miró intensamente...

__Trozéis con mis enseñanzas porque interpretáis el mensaje literalmente. Mirad más allá de las palabras. El mensaje es más importante que yo... Ni me imitéis. No luchéis con el mundo. Despertadlo. Con eso es suficiente.

__Huid de las oraciones hechas y vacías. Cuando oréis, apartaos a solas con el Padre, y habladle de tú. Él os escucha siempre. Él está en el interior, lo lleváis a todas partes.

Jesús acarició un animal que tenía junto a él y enunció:

__Miradle. No sabe que es un perro, pero confía en su amo. Y yo, lo sabéis, estoy pendiente de él... Pues bien, si Dios cuida, y tan amorosamente de una criatura animal, ¿cómo no va a ocuparse de vosotros?

__Mi trabajo es sembrar esperanza. En realidad hablar del "prójimo" es erróneo. En realidad... nadie es "prójimo". Habláis del "otro" porque creéis ser un cuerpo limitado y concedéis una existencia aparte a todo lo que está más allá de vuestra piel. Pero si conocierais la realidad tal cual es desaparecería esa diferenciación. Somos indivisibles, y el amor se ocupará de revelar esta verdad justo a su debido tiempo. Todos los hombres y mujeres (incluso los malvados) cumplen un papel en la vida. Tú ahora no lo entiendes. Sé humilde y acepta que Dios es antes y más que tú razonamiento.

__El reino de los cielos se basa en tres cosas esenciales: reconocimiento de la soberanía del Padre, aceptación de la filiación entre las criaturas y ejecución del principio de principios: "que mi voluntad sea tu voluntad".